

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas AIPTU Tonjaya Sambangi Warga Desa Ujunggenteng dalam Kegiatan Door To Door System

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](https://www.sukabumi.bigissue.id)

Aug 16, 2023 - 10:11



*Bhabinkamtibmas AIPTU Tonjaya Sambangi Warga Desa Ujunggenteng dalam Kegiatan Door To Door System*

SUKABUMI, 16 Agustus 2023 - Pada hari rabu tanggal 16 Agustus 2023, pukul 08.30 WIB, Desa Ujunggenteng Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi

diramaikan oleh kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas AIPTU Tonjaya. Kegiatan yang diberi nama Door To Door System (DDS) ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan informasi dan himbauan terkait berbagai aspek keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam kesempatan ini, AIPTU Tonjaya tak hanya sekadar bersilaturahmi dengan warga, tetapi juga memberikan himbauan yang bernilai edukatif. Dalam rangkaian kegiatan tersebut, beberapa poin utama menjadi sorotan, antara lain:

1. **Program "AA DEDE" dari Kapolres Sukabumi:** AIPTU Tonjaya dengan penuh semangat menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE", yang mewakili Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini menunjukkan komitmen polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan pendekatan holistik.
2. **Penyuluhan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Dalam upaya memberantas tindak kejahatan yang meresahkan masyarakat, AIPTU Tonjaya memberikan penyuluhan dan pengetahuan mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Langkah ini diambil untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap ancaman kejahatan tersebut.
3. **Ajakan Proaktif dalam Jaga Lingkungan:** Salah satu poin yang menjadi perhatian adalah ajakan kepada warga untuk aktif dalam menjaga lingkungan tempat tinggal. AIPTU Tonjaya mengingatkan akan pentingnya ronda bergilir terutama pada malam hari. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan keamanan di lingkungan sekitar.
4. **Koordinasi dengan Kepolisian terkait Gukamtibmas:** Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban, AIPTU Tonjaya menegaskan pentingnya berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ditemukan situasi atau gangguan keamanan yang perlu penanganan cepat.

Kegiatan Door To Door System ini menjadi salah satu bentuk nyata dari peran Bhabinkamtibmas AIPTU Tonjaya dalam mendekatkan diri dengan masyarakat. Semangat dan komitmen untuk memberikan pemahaman serta himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat tercermin dalam kegiatan ini. Diharapkan, partisipasi dan pemahaman masyarakat akan semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua warganya.